



6 millones de estadounidenses no han pagado sus créditos automotrices

Morosos dejaron de pagar 31 mil 300 millones de dólares en el tercer trimestre de 2016

por Eduardo Venegas

Asesores económicos se dijeron preocupados porque alrededor de 6 millones de estadounidenses han dejado de pagar sus créditos para auto, debido a sus bajos ingresos y a sus préstamos de alto riesgo, mejor conocidos como subprime.

De acuerdo con el gestor de fondos, Jim Chanos, autoridades de Estados Unidos deberían “estar preocupadas”, pues dicho indicador detona un preocupante estado en las finanzas del consumidor del país del norte.

Según el especialista, hay dueños de autos “estresados” porque sus ingresos caen por debajo o apenas cubren sus gastos, y según la firma UBS, son uno de cada cinco hogares de Estados Unidos, mientras que otro porcentaje de los deudores prevé caer en incumplimiento de pagos este año.

Entre las deudas que los endeudados tienen, además de su automóvil, está las tarjetas de crédito y las deudas de sus hijos estudiantes.

Mientras, para la oficina de la Reserva Federal (Fed) de Nueva York, los préstamos para vehículos subprime ya “son alarmantes”, aunque la tasa de morosidad en autos es inferior a la de préstamos hipotecarios, la cual continúa aumentando.

Para la Fed local, la morosidad de los préstamos automotrices subprime ascendió a 31 mil 300 millones de dólares durante el tercer trimestre de 2016, aunque el semestre anterior fue de 33 mil 600 millones de dólares. Ante dicho panorama, los bancos dieron créditos subprime por 9.5 mil millones de dólares.

Jim Chanos recordó que antes de la crisis del 2008, el monto por créditos no pagados ascendía 249 mil 500 millones de dólares, para después alcanzar los 280 mil 200 millones.

En ese mismo sentido, la Liberty Street Economics destaca que los créditos subprime otra vez van al alza, lo cual demuestra que el consumidor estadounidense no goza de buenas finanzas, todo lo contrario, está endeudado y prácticamente “no puede pagar un auto”.

“A pesar de que los saldos de los préstamos subprime son algo más pequeños en promedio, el aumento del nivel de malestar asociado con la morosidad de préstamos subprime es de gran preocupación y probablemente tendrá consecuencias en curso para los hogares afectados”, aseveró la Liberty Street Economics.

Para analistas económicos, la posibilidad de un desastre económico como el de 2008 por los créditos automotrices es lejana, sin embargo, observaron que se trata de “una burbuja que puede crecer”.

La calificadora Fitch precisa que los riesgos crediticios representan cerca del 4 por ciento de los préstamos subprime, y su demora puede ser de hasta 60 días.